

## **MOCIÓN**

Desde hace décadas el Municipio de Hellín vive en primera persona como los diferentes organismos competentes en materia de infraestructuras hídricas, demoran o abandonan de manera clamorosa los compromisos y responsabilidades que tiene con nuestro Municipio y con nuestros regantes.

La agricultura es para Hellín y sus pedanías, la base de la economía local y de ella depende el crecimiento y el desarrollo de nuestra comarca, debemos por ello trabajar para que la cabecera del Segura tenga la importancia en los estamentos públicos que se merece, reivindicando mayor presencia en sus órganos decisorios y más agilidad en la resolución de sus problemas.

Creemos que es hora de que desde el Ayuntamiento de Hellín se inste a la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) y al Ministerio para la Transición Ecológica a que den solución a los numerosos problemas que tiene nuestro municipio en materia de infraestructuras en las que tienen competencias directas y en las que ya son demasiadas las demoras que se están produciendo en su ejecución.